



LA TROMPETTE

La Russie refuse les inspections nucléaires parce que les États-Unis soutiennent l'Ukraine

- Peter van Halteren
- [08/11/2023](#)

La Russie refusera les inspections américaines de ses installations nucléaires tant que les États-Unis fourniront des armes de longue portée à l'Ukraine, a déclaré le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, le 6 novembre.

Comment pouvons-nous autoriser les Américains à visiter nos installations nucléaires alors qu'ils fournissent aux Ukrainiens des armes à longue portée, qui ont déjà été utilisées dans des tentatives d'attaques contre nos bases stratégiques, y compris celles qui abritent des bombardiers nucléaires stratégiques ?
—Sergueï Lavrov

Nouveau START : En février, le président russe Vladimir Poutine a suspendu le nouveau traité de réduction des armes stratégiques (nouveau START) avec les États-Unis. Ce traité était le dernier pacte de contrôle nucléaire au monde, en vertu duquel les deux pays avaient accepté de conserver un arsenal nucléaire limité et de permettre à l'autre d'inspecter ses installations nucléaires.

La Russie accuse l'Amérique d'être responsable de la suspension du traité.

Le préambule du traité de réduction des armes stratégiques stipule que nous ne sommes plus des rivaux, que nous jouissons d'une confiance mutuelle et que nous devons avoir un équilibre d'intérêts et une sécurité indivisible. Les Américains ont piétiné tout cela, l'ont déchiré et l'ont jeté à l'égout. C'est pourquoi ils disent : nous avons des problèmes en Ukraine, mais envisageons une reprise des procédures dans le cadre du traité. Cela n'arrivera pas.
—Sergueï Lavrov

Les remarques de M. Lavrov font suite à la signature par M. Poutine, la semaine dernière, d'une loi annulant la ratification par la Russie du traité mondial interdisant les essais nucléaires.

Guerre nucléaire annoncée : Les États-Unis et la Russie possèdent environ 90 pour cent de l'ensemble des ogives nucléaires, ce qui est suffisant pour détruire plusieurs fois la population humaine de la planète. Le secret croissant de la Russie sur son arsenal nucléaire et son refus de renoncer aux essais nucléaires indiquent que la guerre nucléaire pourrait être à nos portes.

Ces puissances n'entreront pas en guerre. Mais l'arsenal nucléaire mortel de l'homme sera utilisé—Jésus-Christ Lui-même l'a dit. Dans Matthieu 24, il a prophétisé une guerre à venir qui pourrait anéantir toute l'humanité : « [S]i ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé » (verset 22).

Dans sa brochure [L'Harmagédon nucléaire est « à la porte »](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, déclare qu'il s'agira d'une « guerre nucléaire tellement dévastatrice que personne ne survivrait si le Christ n'intervenait pas et ne l'arrêtait pas ». Heureusement, le Christ interviendra et établira la paix dans le monde.